



Avis : Changement de lieu pour le Championnat National

Cet avis vise à informer la communauté de la CPAC qu'il y a eu un changement de lieu pour la finale nationale du Championnat National qui se tiendra à Montréal les 15 et 16 juin 2024. Ceci est dû à des circonstances indépendantes de notre volonté et non anticipées par le lieu initial.

En raison de circonstances d'urgence liées à des préoccupations de santé et de sécurité, notre lieu précédent pour le Championnat National de cette année a dû fermer pour des réparations urgentes du bâtiment, annulant tous les événements dans la période concernée. Plus d'informations, y compris des déclarations publiques du lieu initial, peuvent être trouvées [ICI](#).

La CPAC a travaillé dur pour sécuriser un nouveau lieu et nous sommes heureux d'annoncer que les finales du Championnat National CPAC 2024 auront lieu à l'adresse suivante :

*Salle Pierre-Mercure
Centre Pierre-Péladeau de l'UQAM
300 Boulevard De Maisonneuve Est
Montréal, QC H2X 3X6*

Ce nouveau théâtre, plus grand, offrira une expérience encore meilleure pour nos concurrents et les participants, avec des commodités en coulisses accrues, le double de la capacité d'assise et un cadre plus professionnel. La CPAC investit dans une expérience améliorée, tout en conservant la même ville et les mêmes dates de l'événement, les 15 et 16 juin 2024 à Montréal, Québec.

Nous avons hâte de voir nos concurrents et leurs supporters en juin 2024 !

Tina Stone, Director
Canadian Pole and Aerial Championship